

## Erklärung des Vorstands der Deutschen Bundesbank

Bundesbankpräsident Ernst Welteke hat heute sein Rücktrittersuchen an den Vorstand der Deutschen Bundesbank übermittelt. Der Vorstand hat das Rücktrittersuchen entgegengenommen.

Der Vorstand hält diesen Schritt im Hinblick auf das Ansehen der Institution und die Wahrnehmung ihrer Aufgaben für angemessen.

Der Vorstand dankt Herrn Welteke für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und die erfolgreiche Führung der Deutschen Bundesbank seit September 1999.

Bundesbankpräsident Welteke hat auch den Bundeskanzler über das Rücktrittersuchen unterrichtet.